

Bad Homburg

Sonnendächer für Genossenschaft

[03.05.2013] Vier kommunale Dächer stellt Bad Homburg der Mittelhessischen Energiegenossenschaft zur Installation von Photovoltaikanlagen zur Verfügung.

Die Stadt Bad Homburg stellt der Mittelhessischen Energiegenossenschaft die Dächer von vier städtischen Gebäuden für den Bau von Photovoltaikanlagen zur Verfügung. Wie das Land Hessen mitteilt, laufen die Verträge für die Nutzung mindestens 21 Jahre. „Die Stadt kann einen Teil des erzeugten Stroms in den Gebäuden nutzen und erhält darüber hinaus eine Pacht“, sagt Oberbürgermeister Michael Korwisi. Zudem habe sich der Magistrat dafür ausgesprochen, Mitglied in der Genossenschaft zu werden.

(ve)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Bad Homburg, Bürgerbeteiligung